

Michael Niefnecker holt sich Bezirksmeistertitel

Eichstätt (rbm) Im Münchner Kegelzentrum ging für Michael Niefnecker vorzeitig ein bisher erfolgreiches Sportjahr zu Ende. Sein Aufstieg begann mit der Berufung in den Landesligakader der DjK Eichstätt, wo er sehr schnell Fuß fassen konnte und mitunter starke Ergebnisse schob. Über die Kreismeisterschaft qualifizierte sich Niefnecker für die Bezirksmeisterschaften in Augsburg, wo er als Titelträger mit 1806 Holz seine Teilnahme an der „Bayerischen“ sicherstellte. Durch einen verpatzten Durchgang konnte er einen Rückstand nicht mehr aufholen und schied mit 915 Holz aus dem weiteren Wettbewerb aus. Trotzdem ist sein Augenmerk noch auf einen Erfolg bei den Deutschen Meisterschaften der Diözesen in Augsburg gerichtet.

